

BOLETÍN No. 311 ->>

Es un acto de reconocimiento a la trayectoria académica y sus notables aportaciones a nuestra casa de estudios: Francisco Javier Avelar González.

El homenaje póstumo se realizó como parte de las actividades de la conmemoración del cuadragésimo aniversario de la licenciatura en Asesoría Psicopedagógica.

Como muestra de admiración a su destacada trayectoria académica, así como a sus notables aportaciones como gestor, investigador y educador en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector de la institución, Francisco Javier Avelar González, instauró la “Cátedra Luis Manuel Macías López”.

Durante su mensaje, Avelar González destacó que es este acontecimiento es una muestra de cariño y admiración de toda la comunidad universitaria ya que encabezó muchas de las iniciativas y proyectos de la UAA en el ámbito de la docencia.

A su vez, el rector, manifestó su agradecimiento por los aportes que realizó a la Licenciatura en Ciencias y Técnicas de la Educación, mismos que prevalecen en la formación integral de la institución al continuar forjando personas éticas, preparadas, críticas y humanistas.

En su momento, al hacer una semblanza del doctor Luis Manuel Macías López, el ex rector de la Autónoma de Aguascalientes, Alfonso Pérez Romo, señaló que su legado es un distintivo para todas las generaciones de estudiantes que se forman en la UAA y cuyo trabajo permanecerá dando frutos en conocimiento e investigación para los futuros profesionistas.

Por su parte, la decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Griselda Alicia Macías Ibarra, apuntó que gracias a la visión de Macías López se han generado hechos trascendentales para la vida académica de la UAA, lo que ha posibilitado que las 37 generaciones de profesionistas de la licenciatura en Asesoría Psicopedagógica transformen con su trabajo al estado y la región.

Al agradecer la iniciativa del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades por impulsar la instauración de esta Cátedra, Gerardo Macías López, hermano del doctor Luis Manuel Macías López, aceptó con benemérito orgullo la distinción que la Universidad Autónoma de Aguascalientes hizo a su finado hermano.

